

De gauche à droite :
Hélène Kubler,
Catherine Laqueste
et Fanny Wilhelm



LA PARENTALITÉ, ÇA S'APPREND

Face aux difficultés de comportements et au mal-être de certains enfants, les parents ont parfois du mal à se positionner. À Sélestat, l'Utams s'est associée à la Mission culture et tourisme, aux écoles du centre-ville, au centre communal d'action sociale, au service jeunesse de la Ville et à l'inspection académique pour trouver une réponse.

Pour la 3^e année consécutive, l'Utams Sud et ses partenaires proposent le parcours parentalité. « Pour élaborer cette action, nous sommes partis du postulat que tous les parents souhaitent le meilleur pour leurs enfants. Il leur manque parfois les connaissances pour aller vers les bonnes structures et trouver les réponses les plus pertinentes », explique Catherine Laqueste, responsable d'équipe territoriale médico-sociale.

Éducation, culture et loisirs

L'action se décline en trois modules, associant des activités avec et sans enfants. Lors du module éducation, les parents profitent d'une immersion en classe. « Ils sont ravis de pouvoir observer leur enfant,

Un dispositif qui évolue

“ Au fil des années, nous perfectionnons l'action. Nous avons à présent des débriefings après chaque module. Des parents de l'action précédente se sont inscrits dans le comité de pilotage. Ils nous permettent de savoir ce que ce parcours apporte aux parents et de discuter de l'après. ”

Catherine Laqueste

son environnement et ses interactions », précise Catherine. Place ensuite au module culture, élaboré en collaboration avec Fanny Wilhelm, référente Mission culture et tourisme. Les participants prennent part à un atelier d'art plastique, à une visite guidée de Sélestat et de découvrir la salle de spectacles des Tanzmatten. « Le dernier module est consacré aux loisirs et permet de découvrir des activités sportives et culturelles. L'occasion pour les parents de réaliser que ces lieux, qu'ils n'osent pas toujours fréquenter, leur sont grands ouverts. » Les parents découvrent les enfants dans de nouveaux contextes, offrant un regard neuf et plus global. « Ce parcours est aussi l'occasion d'échanger avec d'autres parents sur leurs difficultés et de créer du lien », conclut Catherine.